

モーニングセミナーの様子 5月26日
17か条斉唱、万人幸福の栞輪読をリードする増戸博さん



大きな声で真剣に輪読する参加者の皆さん



遠藤克衛会長挨拶

「日々の生活の中で、親の心が子供に反映していることを実感しています。」



本日の講話者は、明治安田生命保険相互会社 遠藤郁子さんです。
安積野倫理法人会 女性委員長として活躍されています。



本日は、人と人とのつながり「絆」ということでお話します。



母親が教育委員会に談判して、姉と一緒に桃見台小学校に入学できました。この入学が、私と合奏との出会いにつながりました。



小学校の合奏コンクールで東北大会、全国大会に出場という貴重な体験をすることができたのです。親に感謝しなければなりません。



若いころは慢性の貧血状態が続き、医者からは子供を産めないと言われておりました。そのため、結婚も躊躇していたのです。



ふたを開けてみなければわからないものです。妊娠によって血の巡りが良くなったのか、貧血が改善してしまったのです。二人の子供に恵まれました。



子供を産むと、女の人ば強くなると言われます。私も強くなりました。



現在、明治安田生命保険相互会社で仕事をしております。国の社会保障制度を民間の会社が補っていると言えます。



「生命保険があったので、満足な治療を受けられた」と保険を紹介した友人から感謝されました。



皆様から「選ばれる会社」「選ばれる社員」を目指して、地域に根付く会社として展開していこうと思っております。



講話終了後、全員で記念撮影。

